

El fuego culmina la celebración del Medio Año Fallero

07/04/2024



La cremá ha finalizado los actos del Medio Año | Nando Verdú.

Las diez comisiones de las Fallas de Elda han disfrutado de un intenso fin de semana gracias a la celebración de su Medio Año. Decenas de falleros se han vuelto a reunir con sus comisiones en una jornada donde el fuego purificador ha sido el protagonista. La jornada de hoy ha contado con la celebración de la misa en honor a San Crispín y San Crispiniano en la iglesia de la Inmaculada, fotos de grupo en la ronda de las Fallas, un pasacalles hasta el Almar, y la cremá, que ha puesto punto y final a esta celebración.

Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor, así como los

miembros de las distintas comisiones, han vuelto a lucir sus trajes y mantillas durante la mañana. Los actos han arrancado a las 11 horas con la misa en la parroquia de la Inmaculada. Desde ahí se ha puesto rumbo hacia la rotonda de las Fallas donde **Sonia Esteve y Martina Lencina**, junto a sus Damas de Honor, han colocado una coronal de laurel como homenaje a los falleros fallecidos. Asimismo, las protagonistas de las fiestas del fuego se han fotografiado con miembros de las distintas comisiones. Antes de ello se ha tirado una traca.



Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor se han fotografiado en la rotonda de las Fallas | Nando Verdú.



Las distintas comisiones han desfilado hasta el Alminar | Nando Verdú.

Tras ello, ha comenzado un desfile, rumbo al Alminar, abierto por las banderas de la Junta Central, de cada una de las comisiones así como la de la Mayordomía de San Crispín y San Crispiniano. Las Falleras Mayores y su Damas de Honor, junto al edil de Fiestas, **David Guardiola**, el concejal de Relaciones Institucionales, **Enrique Quílez**, la concejala de Turismo, **Rosa Vidal**, la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente** o el presidente de la Hermandad de Cofradías de la Semana Santa, **José Pascual Barceló**, cerraban el pasacalles.

La celebración de este Medio Año Fallero ha culminado con la cremá del monumento de ninots realizado por el comisionado de la Falla Ronda San Pascual, Óscar Bueno. Los monumentos falleros volverán a Elda del 26 al 29 de septiembre con la celebración de las fiestas del fuego.



